

Mercados descartan conflicto por elecciones

La BMV se vio más afectada por el índice de manufacturas de EU que por el resultado de la contienda presidencial

ENRIQUE HERNÁNDEZ

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) terminó ayer en su segundo nivel más alto en su historia, a pesar de que perdió 0.23% durante la sesión.

“En México, el peso y la BMV se movieron con entusiasmo y favorablemente por los resultados de las elecciones para presidenciales, así como por la compra de Grupo Modelo en 20 mil millones de dólares”, expresó CI Banco.

“Los resultados en las elecciones para presidente parecen dar como triunfador al candidato del PRI, por diferencia de más de cinco puntos porcentuales, por lo cual se genera confianza entre los inversionistas”, añadió.

El movimiento a la baja, según analistas, fue a causa de una posible desaceleración de la economía de Estados Unidos, porque uno de los motores que la ha sacado de su mala racha empieza a fallar.

El índice de actividad manufacturera en Estados Unidos de Institute for Supply Management, que se basa en encuestas a gerentes de compra alrededor del país, cayó a 49.7 en junio desde 53.5 en mayo, el primer indicio de una desaceleración desde julio de 2009. Lecturas inferiores a 50 indican una contracción en la actividad económica. Los economistas esperaban una caída más modesta, a 52.

El Dow Jones perdió 0.07% y el Nasdaq ganó 0.55%. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), de la BMV, terminó en 40 mil 108 unidades, el cual es el segundo nivel de cierre más alto en toda la historia del mercado bursátil mexicano. El pasado viernes, la compañía belga Anheuser Busch InBev anunció que tomará el control de la cervecera mexicana Modelo.

El peso ganó 0.20% frente al dólar. En el último mes, el billete estadounidense ha perdido terreno frente a la moneda mexicana, luego de que ayer lunes la cotización cerrará en 13.31 pesos, según Banco de México (Banxico).



La Bolsa Mexicana de Valores perdió 0.23% durante la sesión de ayer. FOTO: CUARTOSCURO

El 1 de junio, la cotización del tipo de cambio interbancario a 48 horas terminó en 14.35 pesos, siendo el nivel más alto desde 2009, cuando se sentían los efectos de la crisis económica por Lehman Brothers.

Tras el virtual triunfo del priista, las calificaciones soberanas de la economía mexicana no se verán afectadas ni sufrirán alguna modificación, afirmó por su parte Standard & Poor's Ratings Services.

Los resultados preliminares de la composición del Congreso de la Unión sugieren que el próximo gobierno seguirá teniendo necesidad de negociar con los otros partidos, como ocurrió en las recientes administraciones del PAN, dijo la agencia de calificación.

“La negociación entre el gobierno y el Congreso y con los gobernadores ha limitado la velocidad de avance de la legislación, incluso en temas que no son controvertidos”, dijo S&P. ☺